
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 022 

28 de Julio de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a la 8:30 a.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz   Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Rafael Garzón   Representante Área de Física 

Profesor César Suárez   Representante Área de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva   Representante Área de Humanidades 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

2. PROFESORES 

3. ESTUDIANTES 

4. VARIOS 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 

1.2 Lectura del acta No. 20 de 21 de junio de 2005 

Se hizo lectura del acta y se aprobó 

 

 

 



2. PROFESORES 

2.1 Se da lectura a la carta remitida por el profesor Fernando Castro, en la que 

aclara algunos aspectos sobre la evaluación docente y solicita continuar como 

docente del proyecto curricular de Ingeniería de Sistemas. 

R/ El consejo considera  que el profesor no debe continuar dictando clases en 

el proyecto debido a la baja calificación obtenida en la evaluación docente, 

especialmente de los estudiantes 

 

2.2 Se da lectura a la solicitud presentada por los profesores Isabel Amaya y 

Rafael Garzón,  para formalizar la propuesta de conformación de grupo de 

trabajo en Informática Educativa. (Rad. 187) 

R/  El consejo decide asignar al profesor Oswaldo Romero para revisar la 

propuesta con el fin de ser remitida al Consejo de Facultad, para su 

aprobación. 

 

3. ESTUDIANTES 

3.1  Se da lectura a la solicitud del estudiante Oscar Solano cód: 9722115, que 

aspira a continuar sus estudios en el presente semestre debido a la sanción 

que posee actualmente. (Rad. 601) 

R/ El consejo no puede atender la solicitud debido a que el reglamento no lo 

permite. 

4. VARIOS 

4.1 El consejo propone que se estandarice la presentación de anteproyectos y 

proyectos de grado. 

Se propone a los profesores Deicy Alvarado, Orlando Villanueva y Henry Diosa 

para la elaboración del documento propuesta. 

4.2 El consejo propone realizar una reunión con los profesores de Vinculación 

especial (TCO, MTO y HC) el día Jueves 11 del presente donde se les informe 

el calendario y se les entreguen los contenidos programáticos por asignatura. 

4.3 La coordinadora del proyecto enviará por correo a los miembros del consejo el 

cronograma de entrega del Plan de desarrollo 2006- 2010. 

 

Siendo las 10:00 a.m. se da por terminada la sesión 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 

